

BLUES FOR CHILDREN

Mr. Gutiérrez Blues Band

EL ESPECTÁCULO

Blues for Children es un concierto tocado, cantado y contado por un grupo de músicos verdaderamente formidables.

Según José Luis Gutiérrez, voz y saxofón del grupo, el blues «es el germen de la música moderna. Un género tan polifacético que es capaz de adecuarse al más inesperado de los momentos: hay música *blues* para divertirse, para trabajar, para ir a la cama, para estudiar, para relajarse, para subir a las estrellas...».

Una inmersión en un género musical que normalmente no está dedicado a los niños. Pero después de este concierto, estamos casi, casi seguros de que los pequeños adorarán los *blues*...

LA COMPAÑÍA

José Luis Gutiérrez es uno de los músicos más innovadores y refrescantes de la escena española. Una de las características más importantes de su música son las influencias de las músicas ibéricas, que se unen con maestría a la libertad de las músicas improvisadas. Surgiendo así un particular estilo denominado «Iberjazz». Una recuperación y actualización de las músicas ibéricas, de alta calidad y verdadera originalidad. Es, entre otras cosas, el director artístico de los Festivales Internacionales de Jazz: *Universijazz* y *La Granjazz*.

Sus conciertos didácticos son un referente a la hora de poner la buena música al alcance del público infantil.

MR. GUTIÉRREZ BLUES BAND

Dirección: José Luis Gutiérrez

Intérpretes: José Luis Gutiérrez (voz y saxofón), Chuchi Cuadrado (guitarra eléctrica), César Díez (bajo eléctrico), Antolín Olea (batería)

música / público familiar / 55 min

